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Согласно поручению
Президента 
Российской 
Федерации 

Владимира Путина 
и указу врио Главы 

Донецкой Народной 
Республики 

Дениса Пушилина 
продолжается 

демобилизация 
студентов 

и аспирантов ДНР. 
Ребята постепенно 

возвращаются 
домой – к обычной 
жизни. Вчерашние 

бойцы Народной 
милиции ДНР строят 
планы на будущее – 

закончить учебу,
получить профессию 

по выбранной 
специальности и 

работать на благо 
Республики.

Школа по стандартам России
В среду, 30 ноября, врио Гла-

вы Донецкой Народной Рес- 
публики Денис Пушилин по-
сетил Старокрымскую школу 
Новоазовского района, восста-
новленную силами специали-
стов Московской области.

Как рассказала журналистам 
директор образовательной орга-
низации Инна Аракелян, в шко-
ле обучаются 587 учащихся с 1-го 
по 11-й классы. «Жизнь налажи-
вается. Постепенно открывают-
ся новые кружки, кроме учебы. 
Есть дополнительное образова-
ние, у нас уже сейчас пошли при-

зовые места в соревнованиях. Все 
хорошо», – сказала она.

«Это практически новая школа. 
Мы видим, как преображаются 
наши населенные пункты, в ко-
торых хотя бы относительно есть 
безопасность. В этих населенных 
пунктах объектам социальной 
сферы – школам, детским садам, 
больницам – уделяется особое 
внимание. И если брать конкретно 
Старый Крым, здесь ответствен-
ной является Московская область, 
и остается только поблагодарить 
губернатора Андрея Юрьевича 
Воробьева за такой подход», – ска-
зал Денис Пушилин.

Сопровождающий лидера Рес- 
публики в поездке советник  
вице-губернатора Московской 
области Иван Курданин отме-
тил, что школы проходят пол-
ный ремонт – восстанавливаются 
с учетом российских стандар-
тов, исходя из СанПиНов и дру-
гих норм.

«Это совершенно другой под-
ход и к качеству образования, 
и к безопасности», – констати-
ровал Денис Пушилин. По его 
словам, в Республике предсто-
ит за три года отремонтировать 
и привести к российским стан-
дартам еще 386 школ.



В Москве 22–23 ноября про-
ходил меж дународный фо -
рум «История для будущего. 
К 100 -летию СССР». Гостя-
ми форума стали государствен-
ные деятели РФ, видные ученые 
и политики, педагоги, лидеры 
общественного мнения, послы 
бывших республик, входив-
ших в состав СССР, и диплома-
ты стран Латинской Америки 
и Азии.

В режиме видео-конференц-свя-
зи в среду, 23 ноября, в работе фо-
рума приняли участие врио Главы 
ДНР Денис Пушилин и первый за-
меститель руководителя Админи-
страции Главы ДНР, председатель 
Донецкого регионального отделе-
ния Российского военно-историче-
ского общества Геннадий Лебедь.

Открывая пленарное заседание 
«Историческая Россия: от Россий-
ской империи и Советского Союза 
к Российской Федерации», помощ-
ник Президента РФ и глава РВИО 
Владимир Мединский говорил 
о месте СССР в тысячелетней исто-
рии России. Он назвал советскую 
систему масштабной попыткой 
на государственном уровне по-
строить общество на основе прин-
ципов добра и справедливости.

Врио Главы ДНР в свою очередь 
отметил, что деятельность по со-
хранению исторической памяти 
никогда не прекращалась на До-
нецкой земле.

«Мы гордимся подвигами на-
ших предков, чтим их память, де-
лаем все возможное, чтобы и наши 

потомки знали историю малой 
и большой Родины, росли с ува-
жением к героям, с любовью от-
носились к своему языку, родной 
литературе, искусству, культур-
ным ценностям.

Но сегодня нам нужно – просто 
мы обязаны – сделать большее.

Мы должны восполнить пробе-
лы в исторической науке, которые 
появились за годы украинского 
правления на освобожденных и ос-
вобождаемых территориях, где на-
стоящая история переписывалась 
в угоду действующему режиму.

Последствия такой полити-

ки мы все видим воочию, когда 
на Украине возродился нацизм, 
когда кумирами молодежи стали 
Бандера и Шухевич и другие нео- 
нацисты, когда стали сносить ве-
ликие исторические памятники», – 
сказал Денис Пушилин.

«Мы всегда были русскими. И это 
отражается в науке и культуре. Это 
и художник Куинджи, и Даль с его 
словарем и пословицами русского 
народа. Это Прокофьев, который, 
помимо прочего, написал кантату 
«Александр Невский». Это Хан-
жонков, который снимал «Оборону 
Севастополя» и «Евгения Онеги-

на». Это и Седов – член Русского 
географического общества, – ска-
зал Денис Пушилин. – Хотелось 
бы обозначить, что в нашем пони-
мании «русский» – это не нацио-
нальность, это мировосприятие 
и мировоззрение».

Лидер Республики заявил, что 
богатой истории русских народов 
Донбасса противостоит самоубий-
ственная позиция киевской власти. 
«Россия идет своим путем, невзи-
рая на все потуги так называемых 
цивилизованных стран сбить ее 
с этого самого пути», – резюмиро-
вал Денис Пушилин.
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Мы всегда были русскими
Сельхозпроизводство 
наращивает обороты

Сбор урожая в ДНР с 2015 года 
увеличился почти в три раза. Об 
этом сообщил заместитель Пред-
седателя Правительства – министр 
агропромышленной политики и 
продовольствия Республики Ар-
тем Крамаренко.

«Наш урожай ,  который в  
2015 году составлял 250 тыс. тонн, 
на сегодняшний день превышает 
700 тыс. тонн», – отметил министр.

Он добавил, что посевные пло-
щади в растениеводстве увеличе-
ны на 176 тыс. гектаров. Объемы 
производства пищевой продукции 
выросли в четыре раза, а доля соб-
ственного производства в пищевой 
и перерабатывающей промышлен-
ности приблизилась к 70%. «По-
головье крупного рогатого скота 
выросло более чем в 2 раза. На се-
годняшний день у нас только пого-
ловье птицы приблизилось к 4 млн, 
а это почти в 8 раз больше, чем в 
2015 году», – сказал министр.

Впервые в этом году удалось ре-
ализовать меры государственной 
поддержки, предоставив субсидии 
для сельхозпроизводителей.

Также Артем Крамаренко от-
метил особую роль российских 
регионов, которые оказывают со-
действие территориям Республики. 
«Московская область оказала се-
рьезную помощь нашим аграриям, 
доставив необходимые запасные 
части на импортную сельхозтехни-
ку. Липецкая область передала пер-
вые средства защиты растений, с 
Якутией развиваем проект по стро-
ительству молочно-товарной фер-
мы», – рассказал он.

Выросли объемы 
производства молока

С начала года в ДНР произведе-
но порядка 26 тысяч тонн моло-
ка, что на 13 тысяч тонн больше 
по сравнению с прошлогодними 
показателями. Об этом сообщил 
Председатель Правительства ДНР 
Виталий Хоценко.

В лидерах по показателям – мо-
лочные хозяйства Старобешев-
ского района, где фиксируются 
объемы увеличения не только про-
изводства, но и поголовья скота.

Виталий Хоценко подчеркнул, 
что в два раза увеличена ставка 
субсидий на собственное производ-
ство молока, в дальнейшем будут 
приняты меры по государствен-
ной поддержке хозяйств. «Молоч-
ное хозяйство – одна из наиболее 
сложных отраслей животновод-
ства. Поэтому будем помогать на-
шим производителям. Уже принято 
решение по мерам господдерж-
ки», – сообщил Председатель Пра-
вительства Республики.

Денис Пушилин и Геннадий Лебедь во время проведения форума

Мобилизованные военнослу-
жащие Народной милиции ДНР, 
которые попали в плен весной 
и летом, вернулись на Роди-
ну. Бойцов удалось освободить 
из плена в рамках прошедших 
23 и 24 ноября очередных этапов 
обмена между Российской Феде-
рацией и Украиной. Всего домой 
вернулись 10 наших защитников.

В субботу, 26 ноября, с военно- 
служащими встретился врио Гла-
вы ДНР Денис Пушилин. Лидер 
Республики отметил, что их ждут 
в родных городах – Донецке, Ма-
кеевке, Зугрэсе, Кировском, Снеж-
ном. «Ребята, я хочу вам сказать 
спасибо,  ч то вы вы держа л и, 
вы выстояли. Мы все прекрас-
но понимаем, что такое украин-
ский плен – приходилось все эти 
годы общаться с ребятами, кото-
рые там побывали. Теперь вы дома. 
Ну а наша задача, безусловно, об-
менять и вернуть всех, кто там 
находится. Мы не имеем права за-
быть ни про одного человека», – 
подчеркнул врио Главы Донецкой 
Народной Республики.

Он также призвал освобожденных 
поделиться информацией в случае 
наличия таковой о содержащихся 
в украинском плену других защит-
никах. «Вам теперь нужно прийти 
в себя, отдохнуть. Впереди – ме-
дицинское освидетельствование 
и реабилитация. Со стороны госу-
дарства вся необходимая помощь 
и поддержка будет оказана», – от-

метил Денис Пушилин.
Один из освобожденных, дончанин 

Александр, провел в плену семь ме-
сяцев, попав туда в результате контр- 
наступление противника. По его 
словам, за это время его переводи-
ли из города в город и в разных ме-
стах отличается отношение, было 
и психологическое давление. «Вози-
ли по всей Украине. И во Львове 
был, и в Николаеве, и в Запорожье, 
и в Ивано-Франковске. Разница чув-
ствуется в отношении. Чем дальше 
от фронта, тем, как мне кажется, 
хуже относятся к нам, военноплен-
ным», – отметил Александр.

В свою очередь Уполномочен-
ный по правам человека в ДНР 
Дарья Морозова сообщила, что 
все военнослужащие – из числа 
мобилизованных, пятеро были 
захвачены еще в марте-апреле, 
остальные попали в плен в авгу-
сте. «Работа над возвращением 
наших ребят из плена не оста-
навл и вае тся н и на  м и н у т у. 
Задействованные лица и ведом-
ства РФ и ДНР прикладывают 
максимум усилий. Борьба идет 
за каждого военнослужащего. 
И я искренне верю, что скоро все 
наши защитники будут освобож-

дены», – рассказала омбудсмен.
Также Дарья Морозова подчерк-

нула, что в процессе переговоров 
к украинской стороне нет дове-
рия. «Происходит замена спи-
сков на обмен и так называемая 
торговля людьми, когда в ответ 
на наши запросы они просят вы-
дать бойцов батальона «Азов», 
например. Переговорный про-
цесс очень сложный, если бы 
было проще, уверена, мы смог-
ли бы вернуть всех с украинских 
застенков», – рассказала Уполно-
моченный по правам человека.

Борьба идет за каждого пленного

Освобожденных пленных встретили родственники
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Мы всегда были русскими
Студенты Донбасса массо-

во возвращаются домой после 
решения Президента России 
Владимира Путина о демо -
билизации. В понедельник, 
28 ноября, в Комсомольском 
встречали очередных 150 ре-
бят – бывших военных.

Парни служили в подразделе-
нии мобилизационного резерва 
1-й отдельной гвардейской мото-
стрелковой Славянской бригады, 
в основном на южных направле-
ниях – в Херсонской и Запорож-
ской областях. Дома ребят ждали 
девять месяцев.

Данил Малов из Шахтерска был 
снайпером, учится на 3-м курсе 
Донецкой национальной акаде-
мии строительства и архитекту-
ры (ДонНАСА) по специальности 
«инженер-строитель». «Подго-
товка к боевым задачам была хо-
рошей. Повезло, что рядом были 
опытные бойцы и офицеры – 
у многих за плечами 15–20 лет 
военной службы, все объяс-
няли», – рассказал он. Данилу 
20 лет исполнилось на фронте: 
«Никогда не забуду этот день, 
праздник отметил с настоящи-
ми товарищами, с которыми по-
рой приходилось одной банкой 
тушенки делиться». Говорит, что 
не хватало в армии одного – сво-
боды: «Это на гражданке ты куда 
захотел – туда пошел. А в строю – 
приказы командиров, строгая суб- 
ординация и дисциплина». 

Самым ярким впечатлением, 
по словам парня, стал дембель. 
«Нам рассказали про указ врио 
Главы ДНР о демобилизации 
студентов. Но мы не верили, что 
через девять месяцев вернемся до-
мой. Купил маме цветы, приезжаю 
к дому на такси. Выхожу из маши-
ны – а мама со слезами на глазах

 

обнимает таксиста за то, что меня 
домой довез. А мне даже обидно 
немного стало», – с улыбкой рас-
сказал Даниил.

«А еще я понял, что лучше все-
таки учиться. Я хочу работать 
по специальности, восстанав-
ливать Мариуполь, Волноваху. 
Очень хочется опять на учебу», – 
сказал бывший боец.

Александру Бачурину 22 года, 
учится на агронома в Донбасской 
аграрной академии, служил гра-
натометчиком. «Кто-то в процес-
се службы захотел стать военным, 
я – нет. Мне ближе мирные граж-
данские специальности, поэтому 
планирую окончить академию 
с красным диплом и работать. 
Всем, кто служит, хотел бы по-
желать здоровья, удачи и, конечно 
же, поскорее вернуться домой», – 
рассказал он. 

 Сергея Крюкова призвали 

24 февраля с 1-го курса маги-
стратуры Донецкого института 
физкультуры и спорта. В планах – 
вернуться к учебе и продолжить 
тренировки: Сергей – мастер 
спорта по плаванию. «Понача-
лу на службе было тяжело и мне, 
и моим родным. Созванива-
лись и списывались по возмож-
ности, мама плакала, поэтому 
ничего особо ей не говорил. Род-
ных надо беречь и не тревожить 
зря», – сказал он. Почти все мамы, 
жены и сестры демобилизован-

ных студентов сходятся во мне-
нии, что ребята вернулись очень 
взрослыми. Оксана Непомнящая 
из Шахтерска рассказала, что ее 
сын Игорь 24 февраля ушел слу-
жить. «Звонил изредка и всегда 
говорил, что мам, не переживай, 
у меня все хорошо, кормят отлич-
но», – поделилась она. Говорит, 
что сын очень изменился: «Ушел 
ребенком, 18 лет. Вернулся муж-
чиной, ему уже 19 сейчас. Очень 
задумчивый, о службе мало 
говорит».

Мама Игоря Сыроватского, Еле-
на, рассказала, что, когда сын по-
звонил и сказал, что едет домой, 
приготовила все, что он любит. 
«Но он отвык от домашней еды. 
Всем ребятам пока сложно пе-
рестроиться на невоенный лад. 
Мне кажется, что они пока еще 
не пришли в себя от пережито-
го, это уже другие люди. Тяжело 
им сейчас, этот период надо про-
сто пережить. Главное, что все 
живы, здоровы, дома и вернутся 
к учебе», – поделилась она.

Студенты вернулись домой

Бывшие военные готовы к мирной жизни

Врио Главы ДНР Денис Пушилин распорядился уво-
лить с  военной службы по мобилизации граждан, 
которые на момент призыва учились по очной и очно- 
заочной формам обучения в аспирантуре по программам под-
готовки научных и научно-педагогических кадров. Об этом 
говорится в Указе № 37, опубликованном в понедельник,  
28 ноября. Документ вступил в силу со дня подписания.

КСТАТИ
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Как оформить УБД  
 После увольнения в запас де-
мобилизованным студентам не-
обходимо явиться в военкомат 
по месту прописки для поста-
новки на воинский учет и полу-
чения военного билета. 

Для получения статуса участ-
ника боевых действий (УБД) 
необходимо предоставить ори-
гинал и копии:

паспорт (все страницы);
ИНН;
документ воинского учета (все 

страницы);
2 цветных фото 3×4 (с правым 

углом на матовой бумаге);
документы, подтверждающие 

непосредственное участие в бо-
евых действиях;

документы, подтверждаю-
щие ранение (контузию, увечье 
или заболевание), возникшие 
вследствие участия в боевых 
действиях (при наличии);

документы о награждении 
(при наличии).

При предоставлении полного 
пакета документов решение ко-
миссии по подтверждению ста-
туса УБД выносится в течение 
30 календарных дней.

Как восстановить утрачен-
ные документы по трудовому 
стажу, будут ли работающие 
пенсионеры получать пен-
сию, какой порядок оформле-
ния компенсации при утрате 
жилья? 

На эти и другие вопросы, ка-
сающиеся социальных выплат, 
ответила врио заместителя Пред-
седателя Правительства До-
нецкой Народной Республики 
Лариса Толстыкина во время 
брифинга 29 ноября.

Ряд вопросов возник в свя-
зи с тем, что в течение пере-
ходного периода, до принятия 
соответствующих норм РФ, 
на территории Республики дей-
ствуют еще нормативные пра-
вовые акты ДНР. Поэтому 
порой жители не знают поря-
док действий для получения тех 
или иных соцвыплат. Особенно 
это актуально для недавно осво-
божденных территорий.

Как назначают пенсии
В частности, много вопросов 

поступает от пенсионеров, кото-
рые утратили документы, в том 

числе и трудовую книжку, по ко-
торой фиксируется стаж. Как отме-
тила Лариса Толстыкина, в таких 
случаях для подтверждения тру-
дового стажа принимаются справ-
ки, выписки из приказов, лицевые 
счета и ведомости на выдачу за-
работной платы, удостоверения, 
характеристики, письменные тру-
довые договора и соглашения с от-

метками об их исполнении и другие 
документы, которые содержат све-
дения о периодах работы.

«Пенсионный фонд ДНР оказы-
вает содействие в истребовании 
документов, необходимых для на-
значения и выплаты пенсии по за-
явлениям граждан и запросов 
компетентных органов», – расска-
зала она.

Также пожилые люди интере-
суются, будут ли они получать 
пенсию, если продолжат рабо-
тать на производстве. «Согласно 
действующему пенсионному за-
конодательству, пенсии по воз-
расту, инвалидности, по случаю 
потери кормильца, льготные 
пенсии независимо от возраста 
назначаются независимо от фак-
та работы», – уточнила Лариса 
Толстыкина.

Кому положена 
компенсация

Много вопросов поступает 
и по поводу получения компен-
сации при утрате жилья вслед-
ствие боевых действий. Речь 
идет о тех, у кого было разру-
шено жилье с начала специаль-
ной военной операции, то есть с  
24 февраля 2022 года.

П о  с л о в а м  Л а р и с ы  Т о л -
с т ы к и н о й ,  п р а в о  н а  п р е -
доставление  компенсации 
за утраченное или поврежденное 
жилье имеют собственники и на-
ниматели жилых помещений, ко-
торые не имею иного пригодного 
для проживания жилья или доли 
в жилом помещении.

«Компенсация предоставляет-
ся на приобретение или строи-
тельство жилья в виде выплаты 
исходя из 1 кв. м общей жилой 
площади жилого помещения 
в размере 35 тысяч рублей. Ком-
пенсация на капитальный ремонт 
поврежденного жилья предостав-
ляется из расчета ремонта 1 кв. м 
общей площади в размере 6 тысяч 
рублей. Компенсация выплачи-
вается единоразово», – рассказа-
ла она. 

Для оформления данной ком-
пенсации необходимо обратиться 
в управления труда и социаль-
ной защиты населения местных 
администраций.

Также Лариса Толстыкина от-
метила, что информацию о соци-
альных выплатах, полагающихся 
жителям Республики, можно уточ-
нить, позвонив на горячую линию 
Министерства труда и социальной 
политики. «Горячая линия доступ-
на по трем номерам телефонов:  
1 0 7  ( к о р о т к и й  н о м е р ) ;  
+7 (949) 334-91-91, +7 (856) 206-
80-88», – уточнила врио замести-
теля Председателя Правительства 
ДНР.

Актуально про социальные гарантии в ДНР
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Продвижение союзных подразделений
Врио Главы ДНР Денис Пу-

шилин сообщил об обстанов-
ке на линии соприкосновения 
и продвижении союзных подраз-
делений, в том числе в районе 
Артемовска.

«Наши подразделения продви-
гаются вперед. Есть успехи не-
посредственно в окрестностях 
Артемовска. В скорой перспективе 
мы сможем говорить уже об опера-
тивном окружении, что позволяет 
очень серьезно повлиять на силы 
противника», – сказал он. 

24 ноября:
новый обмен 
пленными

Врио Главы ДНР Денис Пушилин 
сообщил об обмене военнопленны-
ми по формуле «50/50».

Ночью, 23 ноября, в 23:55 бо-
евики нанесли удары по двум 
районам Донецка: в Вороши-
ловском районе удар пришелся 
на пересечение ул. Федора Зай-
цева и пр-та Павших Коммуна-
ров. Поврежден Республиканский 
центр занятости, уничтожены  
17 автомобилей. В Киевском рай-
оне зафиксированы прямые попа-
дания в торговые точки на рынке 
«Маяк» и ул. Батищева.

Кроме того, под огнем оказа-
лись Куйбышевский, Петровский 
и Кировский районы Донецка, 
Горловка, Червоногвардейский 
и Кировский районы Макеевки. 
За сутки было ранено 2 человека.

ВС РФ 23 ноября нанесен мас-
сированный удар высокоточным 
оружием большой дальности воз-
душного, морского и наземного 
базирования по системе военного 
управления Украины и объектам 
энергетики. В результате наруше-
на переброска ж/д транспортом ре-
зервов ВФУ.

На Купянском направлении про-
тивник атаковал в районе н.п. Бе-
рестовое Харьковской области. 
Уничтожено 60 боевиков, 1 броне-
машина и 2 пикапа.

На Южнодонецком направле-
нии сорваны контратаки ВФУ 
в направлении н.п. Владимиров-
ка, Павловка и Времевка. Сорвана 
атака в направлении н.п. Левадное 
Запорожской области. Уничтожено  
50 боевиков, 1 танк, 6 бронемашин 
и 3 автомобиля.

В районе н.п. Новогригоровка 
Херсонской области, Константи-
новка и Северск ДНР уничтожены 
радиолокационные станции контр- 
батарейной борьбы AN/TPQ-50.

25 ноября:
уничтожены 
иностранные наемники

В результате ударов высоко-
точным оружием ВКС РФ по  
3 пунктам дислокации наемни-
ков в районе н.п. Великие Хутора 
Харьковской области уничтожено 
200 боевиков. В районах н.п. Се-
верск и Славянск ДНР уничтожено 
еще 100 наемников «иностранного 
легиона», 1 танк, 2 бронемашины 
и 8 автомобилей.

На Краснолиманском направле-
нии нанесено огневое поражение 
атакующим частям ВФУ в районе 
н.п. Стельмаховка, Червонопопов-
ка ЛНР. Уничтожено 70 боевиков, 
1 танк, 4 бронемашины и 2 пикапа.

На Южнодонецком направле-

нии националисты контратакова-
ли в районах н.п. Новомихайловка, 
Новодонецкое, а также Новодаров-
ка Запорожской области. Унич-
тожено более  50  боевиков,  
2 бронеавтомобиля и 2 пикапа.

В Кировском районе Донецка 
по ул. Петровского зафиксировано 
прямое попадание в кровлю много-
квартирного дома, по ул. Бахметье-
ва погиб 1 человек, ранены еще 3. 
В Никитовском районе Горловки 
поврежден детсад № 52.

Под огнем оказались Киев-
ский, Куйбышевский, Петровский 
районы Донецка, Никитовский 
и Калининский районы Горлов-
ки, Червоногвардейский район 
Макеевки.

26 ноября:
отражены атаки ВФУ

На Донецком направлении отра-
жены контратаки ВФУ в районах  
н.п. Белогоровка, Яковлевка и Кле-
щеевка. Уничтожено 70 боевиков, 3 
танка, 2 бронемашины.

На Южнодонецком направле-
нии противник атаковал в районах 
н.п. Новомихайловка и Николь-
ское ДНР. Отражена атака в районе  
н.п. Времевка. Уничтожено 40 боеви-
ков, 1 танк, 2 БМП и 5 пикапов.

На Краснолиманском направлении 
противник атаковал в направлении 
н.п. Коломыйчиха и Площанка ЛНР. 
Униичтожено 40 боевиков, 3 БМП 
и 2 автомобиля.

В Киевском районе Донецка 
под удар боевиков попала ул. Ар-
тема: зафиксировано попадание 
в многоквартирный дом, повреж-
дено здание Донецкого института  
ж/д транспорта, погиб 1 человек, еще  
1 – ранен.

Под огнем оказались Куйбышев-
ский, Петровский и Кировский 
районы Донецка, Горловка, и Яси-
новатая. За сутки погибло 2 челове-
ка и 2 – ранено.

27 ноября:
обстрел центра Донецка

 ВФУ совершили обстрел 
из РСЗО «Град» Киевского рай-
она Донецка: зафиксировано 
попадание в парковую зону гости-
ничного комплекса «Виктория», 
а также многоквартирный дом 
на пр-те Мира. Повторный удар 

пришелся на центральные улицы 
Ворошиловского района: снаряды 
попали в жилые дома по пр-ту Гу-
рова, ул. Университетской и Щор-
са. Повреждены детские сады  
№ 187, № 15, ясли-сад № 60, а так-
же кафе «Онегин» по бульвару 
Пушкина. В Кировском районе 
по ул. Петровского ранены 3 че-
ловека. Прямым попаданием 
в частный дом по ул. Колхозной 
в Червоногвардейском районе Ма-
кеевки убиты 3 человека, среди 
них подросток 2006 г.р.

Также под огнем оказались Куй-
бышевский, Петровский районы 
Донецка, Центрально-Городской, 
Никитовский и Калининский райо-
ны Горловки, Червоногвардейский 
район Макеевки. Всего за сутки 
погибли 3 человека, ранены еще 7.

В районе н.п. Часов Яр ДНР 
уничтожено 100 наемников  
и 6 единиц бронетехники. На Крас-
нолиманском направлении в райо-
нах н.п. Стельмаховка и Площанка 
ЛНР сорваны атаки ВФУ. Уничто-
жено 50 боевиков, 3 бронемашины 
и 4 единицы спецтехники.

На Донецком направлении отра-
жены контратаки ВФУ в районах 
н.п. Соледар, Опытное, Курдюмов-
ка и Майорск. Уничтожено 70 бо-
евиков, 2 танка, 2 бронемашины 
и 5 пикапов. На Южнодонецком 
направлении отражены контр- 
атаки в районах н.п. Новоми-
хайловка, Павловка и Шевченко 
ДНР. Уничтожено 60 боевиков,  
1 БМП, 2 бронемашины, 2 МТ-ЛБ  
и 5 автомобилей.

На Купянском направлении пре-
дотвращена атака в направлении 
н.п. Новоселовское ЛНР. Уничто-
жено 30 боевиков и 2 пикапа.

28 ноября:
огонь по столице

 Утром боевики ударили по Ле-
нинском району Донецка: снаря-
ды попали по частному сектору 
по ул. Ивана Ткаченко и Изюмов-
ской. Также под обстрел попала ав-
томобильная стоянка у стадиона 
«Металлург».

Вечером ВФУ вновь открыли 
огонь по центральным улицам. 
Удар пришелся на район стадио-
на «Донбасс Арена» и гостинично-

го комплекса «Виктория»: на АЗС 
по пр-ту Мира убит 1 человек, по-
вреждены дома по ул. Набережной. 
В Калининском районе зафиксиро-
ваны прилеты по ул. Волочаевской 
и пер. Набережный. В Червоно- 
гвардейском районе Макеевки по-
вреждена инфраструктура авто-
транспортного предприятия.

Всего под огнем оказались Воро-
шиловский, Калининский, Ленин-
ский, Киевский, Куйбышевский, 
Петровский и Кировский районы 
Донецка, Горловка и Червоногвар-
дейский район Макеевки.

Ударом ВКС РФ по сосредото-
чению ВФУ в районе станции 
Моисеевка Днепропетровской 
области во время погрузки на  
ж/д транспорт уничтожено 100 бо-
евиков, 8 единиц бронетехники  
и 5 автомобилей.

На Артемовском направлении 
противник контратаковал в на-
правлении н.п. Белогоровка, Бах-
мутское, Яковлевка и Иванград 
ДНР. Враг был остановлен и рас-
сеян. Уничтожено 80 боевиков,  
1 танк, 3 бронемашины, 2 пикапа 
и автомобиль.

На Купянском направлении про-
тивник атаковал в направлении  
н.п. Куземовка ЛНР. ВФУ от-
брошены на исходные позиции. 
Уничтожено 50 боевиков, 1 танк, 
2 бронетранспортера и пикап.

На Южнодонецком направлении 
в районе н.п. Нескучное и Октябрь 
ДНР отражены контратаки ВФУ. 
Уничтожено 50 боевиков, 2 броне-
машины и БМП.

29 ноября:
освобождены новые 
территории

 Войска ДНР и ЛНР при огне-
вой поддержке ВС РФ освободили  
н.п. Перше Травня и Андреевку.

ВФУ из РСЗО HIMARS выпу-
стили ракету по поселку Квашино 
в Амвросиевском районе у грани-
цы с Ростовской областью. В ре-
зультате повреждена тяговая  
ж/д подстанция. Помимо этого, 
в селе Нижнее Лозовое Дебаль-
цевского района обнаружены мины 
ПМФ-1 «Лепесток».

После удара ВФУ зафиксирова-
ны повреждения на территории 

Мичуринской исправительной ко-
лонии, пострадали здание школы  
№ 30 и жилые дома в Горловке, 
ранены 2 человека. В Кировском 
районе Донецка снаряды попали 
в жилые дома по улицам Сусани-
на и Третьякова.

Под вражеским огнем оказа-
лись Киевский, Куйбышевский 
и Кировский районы Донец-
ка, Никитовский район Горловки 
и Амвросиевский район.

Н а  Д о н е ц к о м  н а п р а в л е -
нии российские войска про-
должают наступать. За сутки 
на данном направлении унич-
тожено 100 боевиков, 1 танк, 
 5 бронемашин и 5 автомобилей.

На Купянском направлении 
противник атаковал в районе  
н.п. Ивановка Харьковской об-
ласти. Уничтожено 30 боевиков,  
2 бронемашины и 2 пикапа.

На Краснолиманском направле-
нии пресечена попытка атаки в на-
правлении н.п. Червонопоповка 
ЛНР. Уничтожено 40 боевиков,  
2 БМП и 4 автомобиля.

В Днепропетровской области по-
ражена радиолокационная стан-
ция целеуказания ЗРК «Пеликан», 
в районе н.п. Макеевка ЛНР унич-
тожен зенитный ракетный ком-
плекс «Оса-АКМ».

30 ноября:
успехи наступления

Н а  Д о н е ц к о м  н а п р а в л е -
нии в результате наступатель-
ных действий российских войск 
полностью освобождена Бе -
логоровка ДНР. Уничтожено  
50 боевиков, 4 бронемашины,  
3 САУ.

На Купянском направлении 
противник безуспешно атаковал 
в районе н.п. Новоселовское ЛНР. 
Уничтожено 50 боевиков, 10 тан-
ков, БМП, 2 бронетранспортера 
и САУ.

На Южно донецком направлении 
ВФУ контратаковали в районах 
н.п. Новомихайловка, Новодонец-
кое и Новоселка ДНР. Уничто-
жено более 50 националистов, 2 
БМП, 2 бронетранспортера, МТ-
ЛБ и бронеавтомобиль.

В районе Днепропетровска унич-
тожен крупный склад вооружения 
группировки войск ВФУ «Хорти-
ца», на котором хранились снаряды 
РСЗО HIMARS, MLRS, «Ураган» 
и барражирующие боеприпасы.

ВФУ ночью выпустили 4 ракеты 
из РСЗО HIMARS по Амвросиев-
ке: в результате падения осколков 
повреждена труба газопровода, 
приостановлена работа котель-
ной, произошел обрыв электросе-
ти, нарушено остекление здания 
ж/д вокзала.

Также ночью боевики подверг-
ли артобстрелу Советский рай-
он  Макеевки .  Повреждения 
получили многоквартирный дом 
по ул. Шевченко и трансформа-
торная подстанция, из-за чего 
частично лишились электро- 
энергии Советский, Кировский 
и Центрально-Городской райо-
ны города. К утру ситуация ста-
билизировалась. В Куйбышевском 
районе Донецка ранен 1 человек. 
Снаряды были выпущены по Пан-
телеймоновке: зафиксированы пря-
мые попадания в дома по улице 
Виноградной, ранен 1 человек. 
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Строительство в Володарском

Школьники приступили к занятиям в обновленных классах

Российские специалисты вос-
станавливают культурные уч-
реждения в ДНР. На данный 
момент работы ведутся на  
46 объектах в разных районах 
Республики.

Отмечается, что специалисты 
на данный момент в основном за-
нимаются заменой остекления, 
капитальным ремонтом кровли 
и восстанавливают фасады зда-
ний. Так, московские специали-
сты помогли заменить остекление 
и двери в «Донбасс Опере», му-
зыкальной академии им. Сергея 
Прокофьева, Донецком худму-
зее и художественном колледже. 
В цирке «Космос» строители про-
вели капитальный ремонт кровли, 
а также теплотрассы и труб горя-
чего водоснабжения.

Кроме того, восстановитель-
ные работы охватили и осво-
божденные территории, в том 
числе Мариуполь. Специалисты 
из Санкт-Петербурга завершают 
восстановление общежития Мари-
упольского отделения факультета 
Донецкой музакадемии им. Сергея 
Прокофьева, которое пострадало 
в результате обстрелов со стороны 
ВФУ. На объекте уже заменены 
оконные, дверные проемы, лифт, 
а также проведен монтаж комму-
никаций и утепление стен.

Как рассказал глава админи-
страции Мариуполя Константин 
Иващенко, в общежитие уже до-
ставили всю необходимую ме-
бель. «Полностью обустроены 
комнаты для проживания, подве-
дены коммуникации. Строители 
заканчивают внутренние отделоч-

ные работы. В общежитии смогут 
разместиться порядка 250 чело-
век», – сказал он. Отметим, ранее 
министр культуры ДНР Михаил 
Желтяков сообщил, что строите-
ли из разных регионов РФ восста-
навливают более 40 учреждений 
культуры. «Всего ремонтно-стро-
ительные работы проводятся 
в 46 учреждениях культуры, на-
ходящихся в сфере управления 
Министерства культуры ДНР 
и муниципалитетов. Из них в рам-
ках соглашений с российскими 
регионами производится ремонт  
в 41 учреждении», – сказал 
министр.

Также Михаил Желтяков отме-
тил, что идут переговоры с россий-
ским инвестором о восстановлении 
Мариупольского художественного 
музея им. Куинджи.

Предприниматели 
Томска – Горловке

Делегация из Томской области 
доставила гуманитарный груз 
в прифронтовую Горловку. По-
мощь привез член Совфеда РФ 
от Томской области Владимир 
Кравченко.

По его словам, груз собра-
ли томские предприниматели 
под руководством председателя 
регионального отделения «Опо-
ры России» Сергея Кухальского. 
«Предприниматели доставляют 
целевую помощь по предвари-
тельно согласованным спискам. 
И, конечно, отрадно, что в этот 
раз мы приехали уже на тер-
риторию России», – рассказал 
Кравченко.

Горловчанам привезли игруш-
ки и спортинвентарь, школьные 
парты, пиломатериалы, про-
дукты питания, питьевую воду, 
а также предметы быта для во-
еннослужащих: генераторы, по-
стельное белье, обогреватели, 
спальные мешки, мобильные 
бани.

Сергей Кухальский расска-
зал, что в томской «Опоре Рос-
сии» есть предприниматели, 
которые ведут бизнес в сфере 
производства мебели, реализа-
ции спортинвентаря, игрушек. 
В этот раз мы, помимо прочего, 
доставили 100 школьных парт. 
Мы очень хотим, чтобы в но-
вых регионах как можно скорее 
наступил мир», – подчеркнул 
общественник.

В донецком цирке «Космос» отремонтировали кровлю 

В Володарском районе наращи-
ваются темпы восстановления 
объектов социальной инфра-
структуры. При содействии 
специалистов из Липецка идет 
строительство в школах и дет-
ских садах, а также на спортив-
ных объектах.

Ход работ, которые проходят 
при содействии российского реги-
она, проконтролировал Председа-
тель Правительства ДНР Виталий 
Хоценко. 
 

Ремонт школы
В школе села Кальчик в сентя-

бре уже начался учебный процесс, 
сейчас здесь обучаются 130 ребят. 
Но, несмотря на это, в здании еще 
продолжаются ремонтные работы.

На объекте уже готовы трениро-
вочные площадки и спортивный 
зал, также отремонтированы пи-
щеблок и классные комнаты, нала-
жены инженерные сети. По словам 
директора Кальчикской школы 
Светланы Фресак, строители про-
должают облагораживать терри-
торию и занимаются внутренними 
работами. «Строители положили 
плитку в здании, провели монтаж 
коммуникаций, обновили освеще-
ние по периметру школы. В начале 
декабря у нас планируется уста-
новка модульной котельной», – 
рассказала она.

До конца года в школу доставят 
новые компьютеры, интерактив-
ные доски, мебель и школьный 
автобус. 

По российским 
стандартам

Липецкие специалисты также за-
действованы в ремонте детского 
сада «Солнышко» в Володарском. 
Сейчас на первом этаже здания на-
ходится местная гимназия, на вто-
ром этаже – детсад. Однако сейчас 
он не работает, поскольку ведутся 
работы по замене кровли. На объ-
екте заменены оконные блоки, обо-
рудована котельная и установлена 
система химводоочистки. На сле-
дующий год запланирован капи-
тальный ремонт детского сада.

Как рассказал глава Володарской 
районной администрации Сергей 
Юзвинкевич, в поселке функци-

онируют всего два детских сада, 
один из которых скоро будет вос-
становлен по российским стан-
дартам. «Детсад «Солнышко» 
включен в список дополнительных 
работ. Перед началом ремонта Ли-
пецкой областью были выделены 
необходимые строительные мате-
риалы», – рассказал глава района.
 
Спортобъекты на 
контроле

Помимо этого, в планах об-
новление Центра физического 
здоровья «Спорт для всех», где зани-
маются боевыми искусствами около  
160 ребят, а также стадиона «Колос».

«Будем прорабатывать с реги-

оном-шефом включение спор-
тивных объектов в программы 
развития следующих лет. Важно, 
чтобы наши дети имели возмож-
ность заниматься спортом в достой-
ных условиях», – отметил Виталий 
Хоценко.

Большую помощь Липецкая об-
ласть оказала в подготовке райо-
на к отопительному сезону. «Было 
восстановлено более 20 котель-
ных. Также в декабре будут введе-
ны в работу еще четыре модульные 
котельные, к которым будут под-
ключены учебные заведения и боль-
ница», – рассказал заместитель 
начальника Управления ЖКХ Ли-
пецкой области Никита Путилин.

Ремонт объектов культуры
Специалисты Республика Саха 

(Якутия) ведут восстановитель-
ные работы в городе Кировское. 
С июня текущего года они об-
новили дорожное асфальтное 
покрытие, установили новое 
уличное освещение, а также от-
ремонтировали образовательные 
учреждения.

В частности, в школе № 2 пере-
крыли кровлю, отремонтировали 
кабинеты. «Фактически мы оста-
вили только каркас здания, прове-
ли полную реконструкцию, а также 
укомплектовали классы необхо-
димым оборудованием, мебелью 
и учебниками. Также был произ-
веден демонтаж инженерных ком-
муникаций, заменена система 
отопления», – рассказал гендирек-
тор строительного предприятия Ви-
талий Чикачев.

Теперь кабинет информатики 
оснащен современным оборудо-
ванием: в классе установлены но-
вые компьютеры, интерактивная 
доска, проектор. «В каждом клас-
се, а их в школе – 38, стол учителя 

оборудован компьютером, колонка-
ми. В каждом специализированном 
классе есть электронные образова-
тельные методички, в кабинетах – 
специальные парты для учеников 
и демонстрационные столы», – от-
метил гендиректор подрядной орга-
низации Василий Кашкин.

В школе № 1 на уроках кули-
нарии и технологий школьники 
смогут работать с новой кухон-
ной техникой, наборами посуды 
и швейными машинками. В акто-
вом зале обновлена аудиовизуаль-
ная техника, установлены проектор 
с большой фракционной мощно-
стью и кондиционеры.

В библиотеке школьники смогут 
заниматься на планшетных ком-
пьютерах. «В библиотечном зале 
поменялось оснащение, мебель, 
мы получили компьютеры и так 
называемые флипчарты – магнит-
но-маркерные доски. Дети рады, 
что теперь в читальном зале есть 
много всего интересного», – поде-
лилась библиотекарь школы Еле-
на Макаренко.

Саха – Кировскому

Новый компьютерный класс школы № 2 
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Активисты ОД «ДР» помогли 
парню из Сартаны получить ко-
пию диплома учебного заведе-
ния, чтобы он смог приступить 
к учебе в Кубанском аграрном 
университете.

В ОП поселка Сартана Новоазов-
ского района обратилась местная 
жительница Любовь Викторовна с 
просьбой о помощи сыну. Молодой 
человек в этом году окончил Ма-
риупольский профессиональный 
аграрный лицей и решил дальше 
продолжать обучение, поступив в 
Кубанский аграрный университет 
в Краснодаре по квоте Президента 
РФ. Но воспользоваться квотой не 
мог, так как в лицее ему не выда-
ли диплом из-за возникших труд-
ностей с типографией, которая 
должна была печатать дипломы. 
Благодаря работе общественников 
и Министерства образования и 
науки ДНР копия документа была 
направлена в электронном виде 
студенту, после чего он заселился 
в общежитие и приступил к учебе.

Жительница Артемовска Татьяна 
Михайловна с дочерью и двумя не-
совершеннолетними внуками после 
эвакуации проживает в Буденнов-
ском районе Донецка. Ранее семья 
уже обращалась за помощью к со-
трудникам ОП, тогда ей помогли 
оформить документы на предостав-
ление социальных выплат в Управ-
лении труда и социальной защиты 
населения. Поскольку соцвыплаты 
будут назначены только в следую-
щем месяце, общественники пере-
дали семье продуктовые наборы.

Семье из Красноармейска, ко-
торая временно переехала в Ам-
вросиевский район, сотрудники 
ОП привезли теплую одежду и  
обувь, а также продуктовые на-
боры от неравнодушных жителей 
Московской области. В свою оче-
редь активисты из Мангуша при 
содействии Великого братства ка-
зачьих войск Севастополя оказа-
ли помощь 28 малообеспеченным 
и многодетным семьям, предоста-
вив им новую детскую зимнюю  
обувь. Помимо этого, в Докучаевске  
13 семей, у которых есть лежачие 
больные, получили гигиенические 
принадлежности для взрослых. 
Также по просьбе заявительницы 
из Петровского района столицы ей 
передали детские гигиенические 
принадлежности. В ОП Шахтерска 
в телефонном режиме обратилась 
местная жительница Надежда 

Ивановна. Женщина рассказа-
ла, что живет одна, практически 
вся пенсия уходит на лекарства. 
Общественники передали заяви-
тельнице продуктовый набор и 
бытовую химию. Кроме этого, из 
разговора с еще одной жительни-
цей, Татьяной Васильевной, ак-
тивисты узнали, что женщина 
имеет III группу инвалидности 
и из-за ухудшения самочувствия 
нуждается в подвозе воды. При 
содействии сотрудников ОП по 
адресу заявительницы в микро-
районе Журавлевка организован 
подвоз воды.

Всего за неделю с 24 по 30 но-
ября в Общественные прием-
ные от жителей Республики 
поступило 510 вопросов, из них  
368 устных обращений, 133 – 
письменных, 9 человек подали 
заявки через сайт.

Поддержка беженцев

Помощь студентам
В поселке Сартана студенты 

Мариупольского профессиональ-
ного аграрного лицея остались 
без столовой – она была разру-
шена в ходе обстрелов ВФУ. Ру-
ководство института обратилось 
за помощью для своих учеников 
в Общественное Движение «До-
нецкая Республика».

Во вторник, 29 ноября, активисты 
привезли 20 усиленных продукто-
вых наборов для учащихся из мало-
обеспеченных семей. В эти наборы 
вошли мука, гречка, рис, сахар, 
макаронные изделия, масло под-
солнечное, консервированные ку-
куруза и зеленый горошек, рыбные 
и мясные консервы, сгущенное мо-
локо, чай, кофе, печенье и конфеты.

«Наша столовая была разрушена 
во время боевых действий, поэто-
му сейчас льготного питания нет. 
Приходится выкручиваться, чтобы 
уложиться в бюджет и нормально 
питаться. Нам вручили от ОД «ДР» 
продуктовые наборы со всем самым 
необходимым, за что хочется ска-
зать им спасибо», – сказал студент 
из Сартаны Владислав.

В этот же день, 29 ноября, ак-
тивисты доставили в Тельманово  
6 продуктовых наборов, 6 наборов 
с бытовой химией и 4 тонометра.

Ранее, в субботу, 26 ноября, об-
щественники доставили 100 про-
д у ктовых наборов в поселок 
Мироновский, инфраструкту-
ра которого получила значитель-

ные повреждения в ходе обстрелов 
со стороны украинских карателей.

«Несмотря на обстоятельства, 
мы с семьей не хотим покидать Ми-
роновский. Здесь наш дом и род-
ные рядом. Совсем недавно узнали 
о том, что можно получить гума-
нитарную помощь. Очень приятно 
знать, что мы можем рассчитывать 
на поддержку и внимание. Значит, 
мы не одни и нас не оставят в труд-
ную минуту», – поделилась мест-
ная жительница Лидия Николаевна.

«Приятно, что продукты привезли 
фактически домой. Сейчас мы пе-
реживаем не самые лучшие време-
на и, конечно, благодарны за такую 
поддержку», – сказал еще один жи-

тель поселка, Сергей Степанович.
Начальник Штаба по рабо -

те с прифронтовыми районами 
при ОД «ДР» Никита Жданов от-
метил, что основная задача сей-
час – это помогать всем, кто в этой 
помощи нуждается. «Мы стараем-
ся отвечать на все поступающие 
просьбы от населения нашей Рес-
публики. Каждый может попасть 
в тяжелое положение. Сейчас осо-
бенно актуально стоит пробле-
ма войны и возникших из-за нее 
социальных проблем для пен-
сионеров, молодых семей и под-
растающего поколения. Наша 
задача – поддержать всех их», – 
сказал он. 

Гумпомощь для Надежды Ивановны

График приема
в общественных приемных

с 02.12 по 08.12.2022
Амвросиевский р-н 06.12 Глава администрации Лызов И. В. 10:00-12:00

Володарский р-н, 
пгт Володарское

06.12 Глава администрации Лындяк В. В. 10:00-12:00
08.12 И. о. министра транспорта ДНР Подлипанов Д. В. 10:00-13:00

Волновахский район, 
г. Волноваха

06.12 Глава администрации Зинченко К. А. 10:00-12:00

Горловка, Центрально-
Городской р-н

07.12 Глава администрации Ставицкая А. А. 13:00-14:00

Головка,
Калининский р-н

02.12 Глава администрации Матенчук Е. В. 09:00-10:00 
07.12 Депутат НС ДНР Ювко Л. А. 10:00-12:00

Дебальцево 06.12 Глава администрации Захаревич И. В. 13:00-15:00
Дебальцево, 
г. Светлодарск 

08.12 Глава администрации Козловский М. С.  13:00-15:00

Докучаевск 06.12 Глава администрации Качанов А. Ю.  13:00-15:00

Донецк, 
Ворошиловский р-н

05.12 Депутат НС ДНР Лисобей Я. И. 11:00-13:00
07.12 Депутат НС ДНР Перцев В. А. 11:00-12:00
08.12 Глава администрации г. Донецка Кулемзин А. В.  10:00-12:00

Донецк, 
Буденновский р-н

05.12 Глава администрации Меренков М. Н. 10:00-12:00
07.12 Депутат НС ДНР Костенко И. А. 09:00-11:00
08.12 Депутат НС ДНР Ковальчук Г. Е. 10:00-13:00

Донецк, 
Калининский р-н

05.12 Депутат НС ДНР Попова И. В. 
10:00-13:00

07.12
Министр экономического развития ДНР

Зверков В. И. 
08.12 Глава администрации Ткачук В. А. 13:00-15:00

Донецк, 

Ленинский р-н

02.12 Глава администрации Темникова Т. В. 09:00-12:00

05.12
Выездной прием депутата НС ДНР Баевского А. В. по округу: 

пгт Александровка, п. Сигнальное,  
                            п. Луганское, п. Кременец 

10:00-13:00

07.12 Депутат НС ДНР Михайлова Ю. В. 12:00-14:00

Донецк, Моспино 05.12 Глава администрации Стрельченко О. В.   10:00-12:00

Донецк, Киевский р-н 05.12 Глава администрации Левченко В. В.  14:00-16:00

Донецк, Кировский р-н
02.12 Глава администрации Будрин Ю. А. 

10:00-12:00
08.12 Депутат НС ДНР Ковтырин А. В.

Донецк, Куйбышевский р-н 06.12 Глава администрации Адамец И. И. 10:00-12:00
Донецк, 
Петровский р-н

02.12 Глава администрации Бегуненко Н. И. 10:00-12:00

Донецк, 
Пролетарский р-н

28.11 Глава администрации Рязанцева Е. А. 09:00-12:00

07.12 Депутат НС ДНР Абуков С. Н. 11:00-13:00 

Енакиево
07.12 Депутат НС ДНР Покинтелица Ю. И.

10:00-12:00
08.12 Глава администрации Храменков Р. А. 

Ждановка
02.12 Глава администрации Литвинов С. Н. 

10:00-13:00
06.12 Депутат НС ДНР Чекун В. А. 

Углегорск 08.12 Глава администрации Захаров С. В. 10:00-12:00

Зугрэс
02.12 Глава администрации Гладких Р. А. 

10:00-13:00
06.12 Министр доходов и сборов ДНР Шмелёв Д. В.
07.12 Депутат НС ДНР Журавлёва Т. В. 10:00-12:00

Иловайск 07.12 Глава администрации Дудников Р. Г. 10:00-13:00

Кировское 06.12 Глава администрации Ермаков С. В. 10:00-13:00

Макеевка, 
Горняцкий р-н 

07.12
Глава администрации Москвита О. Н. 08:00-10:00

Депутат НС ДНР Королюк М. В. 10:00-12:00

Макеевка, 
Советский р-н

05.12 Глава администрации Ишина Е. Н. 14:00-16:00

08.12 Глава администрации г. Макеевки Ключаров В. Ю. 10:00-12:00

Макеевка, Центрально-
Городской р-н

02.12 Глава администрации Меша В. Г.

10:00-12:00
05.12 Депутат НС ДНР Дианова И. Л.

Макеевка,
Червоногвардейский р-н

06.12 Глава администрации Морозова В. В. 10:00-12:00

Мариуполь, Орджоникид-
зевский р-н, 
ул. 130 - й Таганрогской 
Дивизии, д. 110

06.12
Первый заместитель главы администрации 

Овсиенко И. А.
10:00-12:00

07.12
Депутат НС ДНР Гриденко А. С.

Депутат НС ДНР Кульбацкая К. Ю.
Мариуполь, 
Ильичевский р-н, 
пр-т Металлургов, 137 а

08.12
  

Депутат НС ДНР Дорофеев А. С.
09:00-12:00

Депутат НС ДНР Тельных С. Л.

Мариуполь, 
Приморский р-н

06.12
И. о. министра труда и социальной политики ДНР 

Стрельченко Д. И.
10:00-13:00

07.12

Депутат НС ДНР Ищенко В. Д.
10:00-12:00

Депутат НС ДНР Савёлов В. В.  

Глава администрации Янковский Г. М. 13:00-15:00

Новоазовский р-н, 
пгт Сартана

08.12
Начальник отдела по работе с населением 

пгт  Сартана Гайтан Д. А. 
10:00-12:00

Новоазовский р-н, 
пгт Старый Крым

05.12
Начальник отдела по работе с населением 

пгт Старый Крым Цымбой Э. Ф. 
10:00-12:00

Першотравневый р-н, 

пгт Мангуш

02.12 Глава администрации Трима Б. В. 10:00-12:00

08.12
И. о. председателя Центрального Республиканского Банка 

Горбов А. Н. 
10:00-13:00

Снежное
02.12 Глава администрации Скворцов А. Н. 10:00-13:00
06.12 Депутат НС ДНР Закаблук Ю. М.

10:00-13:00
07.12 И. о. министра финансов ДНР Чаусова Я. С.

Старобешевский р-н

06.12 Глава администрации Михайлов Н. П.
10:00-13:00

07.12
Выездной прием депутата НС ДНР Дяговца А. П. по округу: 

г. Комсомольское (администрация города)
08.12 Депутат НС ДНР Пушкин Л. Е. 10:00-12:00

Тельмановский р-н, 
пгт Тельманово

02.12 Глава администрации Великодная Н. А. 11:00-12:00  
07.12 Депутат НС ДНР Чекарева Н. Д. 10:00-11:00

Тельмановский р-н, 

с. Чермалык
08.12 Глава администрации Попов А. Н. 10:00-11:00

Торез 02.12 Глава администрации Лысенко Д. С. 10:00-12:00

Харцызск 02.12 Глава администрации Жукова В. В. 10:00-13:00

Шахтерск

02.12 Глава администрации Шатов А. В. 
10:00-12:00

06.12 Депутат НС ДНР Паршин М. А.

07.12 Депутат НС ДНР Андриенко В. И. 10:00-13:00

Ясиноватая 07.12 Глава администрации Шевченко Д. С.  10:00-13:00

Продуктовые наборы от ОД «ДР»



По поручению врио Главы ДНР 
Дениса Пушилина активисты На-
родного контроля проводят мони-
торинг подачи отопления в городах 
и районах Республики.

В Донецке прошел масштабный 
рейд – контролеры посетили Киров-
ский, Ленинский, Калининский, Про-
летарский и Буденновский районы 
Донецка. От жителей домов этих рай-
онов на горячую линию Народного 
контроля поступали жалобы на от-
сутствие тепла в квартирах.

Текстильщик
Так, жители микрорайона Тек-

стильщик К ировского района 
рассказали, что тепло им дали 19 но-
ября. «Процесс настройки котельной 
шел тяжело. Из-за обстрелов про-
падал свет и, соответственно, ото-
пление. Но спасибо нашему ЖЭКу, 
сантехникам – на все жалобы реаги-
ровали оперативно. Сейчас у меня 
дома почти 20 градусов тепла», – по-
делилась жительница одного из до-
мов Татьяна.

Заместитель директора управля-
ющей компании ООО «Текстиль-
щик-2015» А лександр Павлий 
рассказал, что основная пробле-
ма сейчас в системе жилищно-ком-
мунального хозяйства – острая 
нехватка кадров. «Также во мно-
гих квартирах сейчас нет жиль-
цов, поэтому не всегда удается 
оперативно развоздушить систе-
му – это мешает подавать тепло 
всем потребителям», – сообщил он. 

  Ленинский район
На горячу ю линию Народно -

го контроля 071-507-07-57 посту-
пили жалобы от жильцов дома  
№ 144 Ленинского проспекта – 
во втором подъезде нет отопления. 
«Я сплю в двух носках, трех халатах. 
За девять дней намотала на счетчи-
ке 150 киловатт. Прошу работников 
ЖЭКа, чтобы пришли и составили 
акт, что отопление не подается – так 
делали в прошлом году», – жалуется 
жительница подъезда Ирина.

В управляющей компании сказали, 
что котельная работает, но из-за мно-
гочисленных порывов в теплосети 
вода уходит, давление в отопитель-
ной системе падает. Но вопрос реша-
ется: представителями московских 
подрядчиков практически круглосу-
точно идет замена труб на пересече-
нии ул. Ткаченко и Куйбышева.

Калининский район
Посетили контролеры и Кали-

нинский район по ул. Карпинского,  
25, где также нет подачи тепла. «В ав-
густе для проверки отопительную си-
стему заполнили водой. Но оказалось, 
что трубы дырявые и вся вода ушла 
в подвал, но никакого ремонта сто-
яков не было. Осенью ситуация по-
вторилась, когда подали тепло, вода 
опять ушла через протечки, а из под-
вала повалил пар. Коммунальщики 
закрыли задвижки, вроде как завари-
ли трубы, но тепла у нас нет – котель-
ная остановилась. И мы ежедневно 
звоним и пишем везде, где можем. 
Спасибо, что вы отозвались», – жа-

луются местные жители.
И р и н а  Де м ч е н ко,  д и р е к т о р  

КП «Управляющая компания Ка-
лининского района Донецка» рас-
сказала, что действительно, утром 
23 ноября котельную остановили 
из-за низкого уровня воды в систе-
ме. После ее заполнения и ремонтных 
работ тепло будет подано в квартиры.

Пролетарка и Буденновка
В домах на улице Раздольной,  

2б и 2а Пролетарского района жители 
жалуются, что нет ни тепла, ни воды 
по графику: «Писали во все инстан-
ции, звонили ежедневно, но отклик-
нулся только Народный контроль». 
После визита контролеров в управ-

ляющую компанию района про-
блема была устранена в течение 
нескольких дней. Местные комму-
нальщики совместно с московскими 
специалистами провели все необхо-
димые ремонтные работы и теперь 
в этих домах тепло.

В  к в а р т и р а х  ж и т е ле й  дом а  
№ 15 по улице Октября Буденновско-
го района столицы тепло появилось 
только после обращения в Народ-
ный контроль – 24 ноября. «Спасибо 
вам за внимание к нашим пробле-
мам, ведь на улице уже даже не ок-
тябрь – ноябрь, а батареи ни минуту 
не грели. Но теперь у нас наконец-
то тепло», – поблагодарила контро-
леров жительница дома Ольга.
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Контролеры контролируют отопление

В Советском районе Макеевки 
активисты ОД «ДР» поздрави-
ли со 100-летием ветерана Вели-
кой Отечественной войны Анну 
Степановну Перепелюк. В поне-
дельник, 28 ноября, поздравить 
ее с юбилеем приехал и глава ад-
министрации города Макеевки 
Владислав Ключаров.

Анна Степановна ушла на фронт 
из своей родной деревни в Ки-
ровской области в 1942 году, ког-
да ей едва исполнилось 18 лет. 
Она начала свой боевой путь 
под Москвой в составе зенит-
но-прожекторного полка, служи-
ла зенитчицей. В 1944 году дошла 
до Днепропетровска, где и была ко-
миссована по состоянию здоровья.

«Мама никогда не рассказывала 
про войну, лишь упоминала, что 
это было страшно. Но как-то раз 
в День Победы она рассказала, 
как чуть не погибла под Москвой 
при налете немецкой авиации. 
В тот день полегло много ее одно-
полчанок, а сама она была ранена. 
Но ее это не остановило и не сло-
мало. После того как мама вновь 
встала на ноги, она пошла дальше 
освобождать Родину от захватчи-
ков. Получила боевые награды – 
орден Славы II степени и орден 
«За мужество». В 2014 году, ког-
да началась война, она не мог-
ла поверить в происходящее. Она 
говорила, что вот, я же воева-
ла, чтобы мы жили в мире. С го-
дами самочувствие становилось 
все хуже, и мы с семьей решили 

не тревожить ее рассказами о про-
исходящем сейчас», – со слезами 
на глазах рассказала дочь ветера-
на Ольга Хаба.

Всего в семье Анны Степановны 
было четыре брата и две сестры. 
Все они, кроме одной сестры, во-
евали, два брата погибли – одного 
нацисты замучили в концлагере, 
а другой пал при освобождении 
Матвеева Кургана. Два других бра-
та на Буковине сражались с бан-
деровцами, а после окончания 
Великой Отечественной войны 
успели повоевать и против япон-
цев на восточном фронте.

«Мы гордимся такими людьми, 
которые прошли через все невзго-
ды военных лишений и участво-
вали в восстановлении Донбасса. 
В этот особенный, 100-летний 
юбилей мы привезли Анне Сте-
пановне продуктовый набор, 
сертификат на лекарства, микро-
волновку и электрический чайник. 

К сожалению, среди нас осталось 
очень мало ветеранов ВОВ, по-
этому администрация Макеевки 
и активисты ОД «ДР» стараются 
всячески их поддерживать. Все они 
у нас на учете и на все праздники 
мы их поздравляем и привозим 
подарки. Кроме того, мы отвечаем 
на все поступающие от них запро-
сы о помощи», – сказал Владислав 
Ключаров.

Поздравить ветерана пришли 
и школьники в военной форме тех 
лет, они исполнили для Анны Сте-
пановны патриотические песни. 
Родственники ветерана поблаго-
дарили всех гостей за пожелания 
и поздравления.

Следует отметить, что прав-
нук Анны Степановны сейчас 
продолжает дело своих предков 
на передовой. Он принимал уча-
стие в освобождении Мариуполя 
и сейчас воюет на Угледарском 
направлении.

Со 100-летним юбилеем!

Замена труб на пересечении ул. Ткаченко и Куйбышева

Ветерана поздравили школьники

Сдай кровь – спаси жизнь
На акцию ОД «ДР» «Сдай 

кровь – спаси жизнь» в Макеев-
ке пришло 34 человека. Меро-
приятие прошло в понедельник, 
28 ноября, на Макеевской стан-
ции переливания крови при го-
родской больнице № 2.

«Я уже не первый раз сдаю 
кровь. Это будет уже мой чет-
вертый раз. Став донором, я ста-
раюсь помочь нашим солдатам, 
которые, как щит, принимают 
на себя весь удар. Хочется, что-
бы эта кровь помогала и больным 
людям. Пару раз меня просили 
от предприятия присоединить-
ся к этой акции, но сейчас я уже 
сама приняла это решение», – ска-
зала макеевчанка Елена Данилова.

На сдачу крови пришли и те, кто 
регулярно помогает попол-
нять донорский банк. «Первый 
раз я сдала кровь в 2013 году – 
для коллеги по работе. У нее была 
тяжелая беременность, и она по-
просила меня помочь, я, есте-
ственно, не отказала. С тех пор 
я на регулярной основе сдаю 
кровь. Но мой муж в этом даже 
более активный. Он начал сдавать 
кровь раньше меня, и уже за все 
эти годы он был отмечен звани-
ем «Почетный донор». Сейчас 
мы вместе с ним активно участву-
ем в таких акциях», – рассказа-
ла Алина.

Главный врач станции пере-
ливания крови Макеевки Ольга 
Маслова отметила, что с нача-
лом активных боевых действий 

потребность в крови возросла 
в разы. «Крови сейчас требует-
ся много. К сожалению, доноров 
не хватает. Если раньше за ме-
сяц мы собирали 400 литров 
крови, то сейчас едва можем на-
брать 200. Но, несмотря на то что 
больница расположена в часто 
обстреливаемом районе, нахо-
дятся люди, которые не боятся 
сюда приезжать», – поделилась 
главврач.

Также она призвала граждан 
принимать активное участие 
в спасении жизней наших со-
граждан. Ольга Маслова отме-
тила, что для того чтобы сдать 
кровь, человек должен пройти 
консультацию у своего участко-
вого врача и за несколько дней 
до сдачи крови исключить все 
вредные привычки, включая ал-
коголь и курение. В день забора 
при себе нужно иметь паспорт.

Акция «Сдай кровь – спаси 
жизнь» инициирована Обще-
ственным Движением «Донецкая 
Республика» в 2014 году, и обще-
ственники принимают в ней ак-
тивное участие.

Куда обращаться по воп-
росам теплоснабжения
Донецк: 
+7 (949) 311-22-62, 
+7 (856) 311-62-89, 
+7 (856) 311-22-43;
Буденновский район: 
+7 (856) 223-15-27;
Ворошиловский район: 
+7 (856) 304-60-34;
Калининский район: 
+7 (856) 297-41-73;
Киевский район: 
+7 (856) 258-01-96;
Кировский район: 
+7 (856) 348-49-39;
Куйбышевский район: 
+7 (856) 203-84-68;
Ленинский район: 
+7 (856) 314-11-56;
Петровский район: 
+7 (856) 313-52-20;
Пролетарский район: 
+7 (856) 222-03-45.
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕ-

Общественная жизнь

 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 1 декабря 2022

Более 600 «Азбук Донбасса» Более 600 «Азбук Донбасса» 
привезли для первоклассни-привезли для первоклассни-
ков Мариуполя из Донецка. ков Мариуполя из Донецка. 
Такой подарок для малышей Такой подарок для малышей 
в четверг, 24 ноября, сделали в четверг, 24 ноября, сделали 
руководитель Центрально-руководитель Центрально-
го исполкома Общественного го исполкома Общественного 
Движения «Донецкая Респуб-Движения «Донецкая Респуб-
ли ка »  А лексей Му рат ов  ли ка »  А лексей Му рат ов  
и Председатель Обществен-и Председатель Обществен-
ной палаты ДНР Александр ной палаты ДНР Александр 
Кофман.Кофман.

Доставили ценный груз в шко-Доставили ценный груз в шко-
лу № 65, после чего книги будут лу № 65, после чего книги будут 
распределены по всем школам распределены по всем школам 
Мариуполя.Мариуполя.

Как отметил Алексей Му-Как отметил Алексей Му-
ратов, детям нужно приви-ратов, детям нужно приви-
вать любовь к родному краю вать любовь к родному краю 
и России.и России.

«Мариуполь все эти годы был «Мариуполь все эти годы был 
под массированным идеологи-под массированным идеологи-
ческим давлением со стороны ческим давлением со стороны 
Киева и Запада. Выросли дети, Киева и Запада. Выросли дети, 
которых просто пичкали ан-которых просто пичкали ан-
тирусскими смыслами. К сча-тирусскими смыслами. К сча-
стью, в семьях многие смогли стью, в семьях многие смогли 
поставить надежный щит про-поставить надежный щит про-
тив этого. Родители воспиты-тив этого. Родители воспиты-
вали своих детей в правильном вали своих детей в правильном 
русле, порой рискуя попасть русле, порой рискуя попасть 
под репрессии даже за сказ-под репрессии даже за сказ-
ки Пушкина. В Мариуполе это ки Пушкина. В Мариуполе это 
время кончилось. Уверен, что время кончилось. Уверен, что 
сейчас наших детей нужно сейчас наших детей нужно 
возвращать в культурное про-возвращать в культурное про-
странство Русского мира. И на-странство Русского мира. И на-
чинать нужно с пространства чинать нужно с пространства 
русского Донбасса»,русского Донбасса», – – сказал  сказал 
он. «Мариупольские дети мно-он. «Мариупольские дети мно-

го натерпелись во время тяже-го натерпелись во время тяже-
лых боев, которые проходили лых боев, которые проходили 
в городе. Пусть наша красочная в городе. Пусть наша красочная 
азбука с милыми картинками азбука с милыми картинками 
станет для них небольшим лу-станет для них небольшим лу-
чиком света и началом их новой чиком света и началом их новой 
мирной жизни»,мирной жизни», – – сказал Пред- сказал Пред-
седатель Общественной палаты седатель Общественной палаты 
ДНР Александр Кофман.ДНР Александр Кофман.

В свою очередь учителя Ма-В свою очередь учителя Ма-
риуполя поблагодарили об-риуполя поблагодарили об-
щественников за подаренные щественников за подаренные 
книги. «Хорошо, что наши книги. «Хорошо, что наши 

дети будут учиться воспри-дети будут учиться воспри-
нимать мир по этим азбукам. нимать мир по этим азбукам. 
Я открыла, почитала ее и кроме Я открыла, почитала ее и кроме 
красивых, красочных картинок красивых, красочных картинок 
хочется отметить ее привер-хочется отметить ее привер-
женность традиционным чело-женность традиционным чело-
веческим ценностям и доброту. веческим ценностям и доброту. 
К сожалению, при Украине на-К сожалению, при Украине на-
шим детям предлагали совсем шим детям предлагали совсем 
другие книги. Так называемая другие книги. Так называемая 
«Повстанська абетка» была «Повстанська абетка» была 
пропитана ненавистью и враж-пропитана ненавистью и враж-
дебности ко всему русскому. дебности ко всему русскому. 

Огромное спасибо за эти «Аз-Огромное спасибо за эти «Аз-
буки Донбасса» для наших де-буки Донбасса» для наших де-
тей. Уверена, что они им очень тей. Уверена, что они им очень 
понравятся»,понравятся», – – сказала учитель- сказала учитель-
ница Елена Станиславовна.ница Елена Станиславовна.

Напомним, что автором «Аз-Напомним, что автором «Аз-
буки Донбасса» стал россий-буки Донбасса» стал россий-
ский писатель Сергей Волков, ский писатель Сергей Волков, 
а иллюстрации к ней нарисова-а иллюстрации к ней нарисова-
ла донецкая художница Дарина ла донецкая художница Дарина 
Лысакова. Впервые книга вы-Лысакова. Впервые книга вы-
шла в свет в 2021 году перед на-шла в свет в 2021 году перед на-
чалом нового учебного года.чалом нового учебного года.

«Азбуки» для малышей 

Первоклашки Мариуполя с «Азбуками Донбасса»

Более 300 жителей вступили Более 300 жителей вступили 
в ряды «Единой России» – ве-в ряды «Единой России» – ве-
дущей политической партии дущей политической партии 
страны. В Горловке члена-страны. В Горловке члена-
ми ЕР стали 253 жителя, еще ми ЕР стали 253 жителя, еще 
50 человек к ним присоедини-50 человек к ним присоедини-
лись в Дебальцево.лись в Дебальцево.

В пятницу, 25 ноября, партий-В пятницу, 25 ноября, партий-
ные билеты гражданам вручили ные билеты гражданам вручили 
заместитель секретаря Донец-заместитель секретаря Донец-
кого регионального отделения кого регионального отделения 
партии «Единая Россия», руко-партии «Единая Россия», руко-
водитель Центрального испол-водитель Центрального испол-
кома Общественного Движения кома Общественного Движения 
«Донецкая Республика» Алексей «Донецкая Республика» Алексей 
Муратов и заместитель секре-Муратов и заместитель секре-
таря Донецкого регионального таря Донецкого регионального 
отделения партии «Единая Рос-отделения партии «Единая Рос-
сия», депутат Курского город-сия», депутат Курского город-
ского собрания Евгений Маслов.ского собрания Евгений Маслов.

Алексей Муратов отметил важ-Алексей Муратов отметил важ-
ность интеграции наших людей ность интеграции наших людей 
в политическую жизнь России. в политическую жизнь России. 
«Сегодня вы становитесь пол-«Сегодня вы становитесь пол-
ноправными членами Всерос-ноправными членами Всерос-
сийской политической партии сийской политической партии 
«Единая Россия». Это очень «Единая Россия». Это очень 
знаковое событие, но должен знаковое событие, но должен 
уточнить, членство в ЕР – это уточнить, членство в ЕР – это 
не привилегия, это ответствен-не привилегия, это ответствен-
ность. Членство в нашей пар-ность. Членство в нашей пар-
тии означает служение Родине тии означает служение Родине 
на 100%. Мы вливаемся в са-на 100%. Мы вливаемся в са-
мую большую и влиятельную мую большую и влиятельную 

политическую силу Россий-политическую силу Россий-
ской Федерации. А это означает, ской Федерации. А это означает, 
что будет много работы. Рабо-что будет много работы. Рабо-
ты на благо Большой России. ты на благо Большой России. 
Вы эффективно выполняете за-Вы эффективно выполняете за-
дачи, поставленные Обществен-дачи, поставленные Обществен-
ным Движением «Донецкая ным Движением «Донецкая 
Республика». Верю, что и в ка-Республика». Верю, что и в ка-
честве членов ЕР вы продолжите честве членов ЕР вы продолжите 
этот труд на уже более высоком, этот труд на уже более высоком, 
всероссийском уровне», – ска-всероссийском уровне», – ска-
зал он. О знаковости меропри-зал он. О знаковости меропри-
ятия, ответственности перед ятия, ответственности перед 
обществом новых членов партии обществом новых членов партии 
сказал и Евгений Маслов. «Еди-сказал и Евгений Маслов. «Еди-
ная Россия»ная Россия» – – уникальная пар- уникальная пар-
тия. Мы работаем в интересах тия. Мы работаем в интересах 
народа и в плотной связке с вла-народа и в плотной связке с вла-
стью. Наши проекты направле-стью. Наши проекты направле-
ны на улучшение жизни людей, ны на улучшение жизни людей, 
и они эффективны. Проблемы и они эффективны. Проблемы 
Донбасса уже взяты в повестку Донбасса уже взяты в повестку 
партии и в том числе с вашей по-партии и в том числе с вашей по-
мощью мы их обязательно реа-мощью мы их обязательно реа-
лизуем. Работа уже идет по всей лизуем. Работа уже идет по всей 
территории ДНР», – сказал Евге-территории ДНР», – сказал Евге-
ний Маслов.ний Маслов.

Помимо этого, гости побыва-Помимо этого, гости побыва-
ли на турнире по боксу среди ли на турнире по боксу среди 
детей и подростков в Дебаль-детей и подростков в Дебаль-
це в о,  в  ко т о р ом  п р и н я л и це в о,  в  ко т о р ом  п р и н я л и 
участие юные бойцы из Де-участие юные бойцы из Де-
бальцево, Шахтерска, Тореза бальцево, Шахтерска, Тореза 
и других городов Республи-и других городов Республи-
ки. Вместе с заслуженными ки. Вместе с заслуженными 

спортивными наградами по-спортивными наградами по-
бедители боев получили при-бедители боев получили при-
зы от ОД «ДР» и ЕР, которыезы от ОД «ДР» и ЕР, которые  
вручили Алексей Муратов и Ев-вручили Алексей Муратов и Ев-
гений Маслов.гений Маслов.

Также они приняли участие Также они приняли участие 
в высадке саженцев рябины, ко-в высадке саженцев рябины, ко-
торая прошла рядом с проходной торая прошла рядом с проходной 

Дебальцевского завода метал-Дебальцевского завода метал-
лургического машиностроения. лургического машиностроения. 
Всего было высажено 17 новых Всего было высажено 17 новых 
саженцев, привезенных из до-саженцев, привезенных из до-
нецкого питомника. Как отме-нецкого питомника. Как отме-
чают специалисты, молодые чают специалисты, молодые 
растения максимально приспо-растения максимально приспо-
соблены к местным условиям.соблены к местным условиям.

ЕР работает в интересах людей

Поздравления в 
День матери

Активисты Общественного Дви-
жения «Донецкая Республика» 
поздравили молодых макеевских 
мам с прошедшим накануне Днем 
матери. В понедельник, 28 но-
ября, общественники привезли 
наборы с предметами первой необ-
ходимости для пациенток родиль-
ного отделения городской больницы  
№ 6 Советского района Макеевки.

В честь прошедшего в воскре-
сенье Дня матери общественники 
ОД «ДР» вручили роженицам спе-
циальные наборы, в которые во- 
шли памперсы, соски для малышей, 
средства гигиены, вода, с которой 
в Республике сейчас проблемы, 
и многое другое.

Подарки вручал и глава админи-
страции города Макеевки Влади- 
слав Ключаров. Он тепло поздра-
вил всех молодых и будущих мам 
с пополнением, отметив их муже-
ство и стойкость. «Наши молодые 
мамы – это героини. Они отважи-
лись в это непростое время сделать 
для города и для всех нас такой 
подарок. Поэтому для них в Ма-
кеевке нужно делать все, чтобы 
будущее поколение жило счаст-
ливо и достойно. Сейчас в целом 
рождаемость упала в связи с бое-
выми действиями. Многие пере-
несли свои планы по детям. А есть 
и те, кто решились», – сказал 
он. Своими эмоциями и впечатле-
ниями поделилась одна из матерей, 
которая как раз выписывалась с ре-
бенком из больницы домой. «Пять 
дней назад я родила дочь. Назвала 
ее Екатерина. Роды прошли легко, 
за что я благодарна врачам. В про-
шедший День матери я получала 
поздравления от всей своей семьи: 
от родителей, от мужа и от старше-
го сына, которому уже 8 лет. Се-
годня вот приехали поздравили 
глава нашего города и активисты. 
Уверена, что все матери Донбас-
са достойны внимания и любви 
от своих родных и близких не толь-
ко в праздничные дни», – сказала 
Татьяна.

Отметим, что по инициативе  
ОД «ДР» День матери отметили во 
всех городах и районах ДНР.

Хочешь больше 
узнать 

о деятельности 
Общественного 

Движения 
«Донецкая 

Республика» –
перейди 

на официальный 
сайт

http://oddr.info/, 
используя этот QR-код.

Новые партийцы «Единой России»


